



(Photo : Laurence Freeman)

Sagesse du jour

(2020-10-22)

Le spirituel est quelque chose qu'on ne peut pas mesurer. On peut mesurer la plupart des choses que nous faisons : la quantité produite dans une usine, nos progrès dans l'apprentissage d'une langue, les résultats d'un régime amaigrissant et même dans une certaine mesure notre pratique religieuse - on parle du degré d'observance de quelqu'un, du nombre de fois où il va à l'église. Mais le spirituel est quelque chose qui, par nature, ne peut se mesurer. L'esprit est comme le vent, nous dit Jésus. Il vient d'un endroit que nous ne connaissons pas et il va vers un endroit que nous ne connaissons pas. Nous voyons son effet. Nous voyons le vent qui souffle dans les arbres, mais nous ne pouvons pas mesurer d'où il vient ni où il va. Ainsi, nous ne pouvons pas mesurer non plus nos progrès dans cette façon de prier.

*(Why are we here ? Laurence Freeman OSB)*